

DISKOMINFO

Bentuk Sinergitas, Babinsa dan Perangkat Desa Jatimulyo Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat

Agung widodo - DEMAK.DISKOMINFO.ID

Aug 5, 2024 - 10:11



Sertu Suwiknyo Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak bersama Kaur Umum Pemdes Jatimulyo Agus Kharir di salah satu rumah warga

DEMAK - Sinergitas antara Babinsa dan perangkat desa di wilayah patut mendapatkan acungan jempol. Pasalnya, mereka selalu aktif menjalin komunikasi dengan warga dalam rangka memberikan informasi dan imbauan dari

pemerintah dan Pemdes.

Seperti yang dilakukan Sertu Suwiknyo Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak bersama Kaur Umum Pemdes Jatimulyo Agus Kharir di salah satu rumah warga, Senin (05/08/2024).

Mereka bersilaturahmi dengan Bapak Tejo (56), salah satu tokoh masyarakat setempat. Dalam silaturahmi ini, mereka memberikan beberapa imbauan dan informasi terkait pengibaran bendera serentak mulai tanggal 1 Agustus hingga 31 Agustus mendatang. Selain itu juga imbauan tentang menjaga kesehatan di tengah musim pancaroba dan menjaga keamanan lingkungan.

Kaur Umum Pemdes Jatimulyo Agus Kharir mengatakan bahwa atas instruksi dari pemerintah pusat pada di setiap bulan Agustus warga diimbau untuk mengibarkan bendera merah putih di depan rumah mereka. Karena masih banyak warga yang belum sadar atau belum tahu tentang imbauan tersebut, sehingga ia bersama Babinsa berkeliling desa untuk memberikan imbauan dan informasi tersebut.

"Saya bersama pak Babinsa, Alhamdulillah sudah sejak sebelum Agustus sudah berkeliling desa untuk menyampaikan informasi terkait pengibaran bendera serentak. Hari ini kita ke rumah pak Tejo, selaku tokoh masyarakat. Harapannya informasi ini nanti dapat disampaikan kepada warga sekitar sini," ungkapnya.

Sementara Babinsa Sertu Suwiknyo menambahkan, selain memberikan imbauan terkait pemasangan bendera, dalam silaturahmi juga membahas tentang keamanan lingkungan serta menjaga kesehatan di tengah musim pancaroba seperti sekarang ini.

"Selain imbauan pengibaran bendera, kita juga sampaikan kepada warga untuk rutin melaksanakan siskamling, agar lingkungan aman. Dan juga untuk menjaga kesehatan dengan menerapkan PHBS, rutin olahraga, istirahat teratur dan makan makanan yang sehat. Semoga apa yang kita lakukan ini menjadi berkah dan amal yang baik," tandasnya. (Pendim0716).